

Kreissparkasse Wiedenbrück und Flora Westfalica

Luftwaffenmusikkorps Münster begeistert wieder

Zum bereits 27. Benefizkonzert hatte die Veranstaltergemeinschaft bestehend aus der Kreissparkasse Wiedenbrück und der Flora Westfalica eingeladen. Der Zuspruch war im Vorfeld so groß, dass es bereits Tage vor dem Konzert keine Karten mehr zu kaufen gab. Somit boten die rund 60 Musikerinnen und Musiker des Luftwaffenmusikkorps Münster diesmal vor ausverkauftem Haus wieder einen abwechslungsreichen und außergewöhnlichen Konzertabend. Der Besuch hatte sich für die Zuhörerinnen und Zuhörer in jedem Fall gelohnt, denn sie erlebten ein packendes Konzert höchster musikalischer Qualität und Klasse. Unter der mitreißenden Leitung von Major Alexander Kalweit und seinem Orchester wurde ein Programm präsentiert, welches sowohl Märsche und Klassiker beinhaltete aber auch einzigartige Soli von Oboe, Flöte und Klarinette. Dass die großartigen Musikerinnen und Musiker auch ganz soft und ruhig können, bewiesen sie mit „What a wonderful World“ und ließen Stabsfeldwebel Heiko Schulz genug Raum für Entfaltung seines Solos am Flügelhorn.

Freuen konnten sich zudem auch gleich zwei Dorfgemeinschaften. So nahm Heinrich Fenser und Bernhard Hansmeier vom Verein „Lintel - Wir für hier!“ sowie Dieter Linnenbrink und Ludger Vollenkemper vom „Dorf aktiv“ aus St. Vit jeweils einen Spendenscheck in Höhe von 4.200 Euro vom Vorstandsvorsitzenden der Kreissparkasse Wiedenbrück, Werner Twent, entgegen. Sie erhielt die Einnahmen aus dem Konzert als Spende, weil das Luftwaffenmusikkorps Münster erneut auf seine Gage verzichtete und die Kosten von Kreissparkasse und Flora übernommen wurden. Auch im nächsten Jahr wird dieses bereits zur Tradition gewordene Konzert wieder angeboten. Interessierte können sich den 1. April 2025 schon fest im Kalender eintragen. Karten für das Konzert können bereits über die Flora Westfalica käuflich erwerben werden.



Bildunterschrift (v.l.n.r.):

Bei der Scheckübergabe: Sebastian Siefert (Geschäftsführer Flora Westfalica), Werner Twent (Vorstandsvorsitzender Kreissparkasse Wiedenbrück), Bernhard Hansmeier und Heinrich Frenser (Lintel - Wir für hier!), Dieter Linnenbrink und Ludger Vollenkemper (Dorf aktiv) und Alexander Kalweit (Leiter Luftwaffenmusikkorps)

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Werner Twent (Vorsitzender)
Emilian Klein

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe